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A: segreteria.ministro@pec.minambiente.it
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Oggetto: ANAS - S.S. n° 51 “di Alemagna”. Provincia di Belluno. Piano straordinario per 

l’accessibilità a Cortina 2021. Attraversamento dell’abitato di San Vito di Cadore. - 
Raccolta firme.

Allegati: appello-raccolta firme del 1 agosto 19.pdf

 
Sig. Ministro, 
 
in relazione all’oggetto il nostro Comitato di cittadini ha promosso, in  
diverse circostanze,   le Osservazioni al progetto di ANAS denominato  
“S.S. n° 51 “di Alemagna”. Provincia di Belluno. Piano straordinario per l’accessibilità a Cortina 2021. 
Attraversamento dell’abitato di San Vito di Cadore” in procedura di VIA, dalle quali emerge la non sostenibilità 
ambientale del progetto stesso. 
 Condizione questa che trova conferma nel contenuto delle Controdeduzioni di ANAS le quali non sono state 
in grado, in linea tecnica ed ambientale, di confutare dette nostre Osservazioni. 
 In ragione di ciò la popolazione residente a San Vito di Cadore ma anche quella turistica che soggiorna nel 
nostro comune, ha sottoscritto la petizione in allegato per dimostrare tutta la propria contrarietà non tanto alla 
necessità di un bypass stradale al centro urbano, quanto alla pessima soluzione progettuale proposta. 
In particolare, si enfatizza che lo Studio di Impatto Ambientale non ha valutato adeguatamente l’alternativa in 
galleria, soluzione questa adottata negli altri comuni della Valle del Boite: Valle di Cadore, Tai di Cadore, Cortina 
d’Ampezzo. 
 
Il progetto di ANAS, come inconfutabilmente dimostrato dalle nostre Osservazioni, produce un rilevante impatto 
anche sulla qualità paesaggistica del nostro comune di San Vito di Cadore che fa parte del sito seriale “Dolomiti” 
inserito nella WHL dell’UNESCO, per la presenza del sistema n°1 “Pelmo Croda da Lago”, n° 5 “Dolomiti 
settentrionale”. 
 
Questo impatto produrrà inevitabilmente una pesante ricaduta negativa sull’economia turistica e sull’immagine 
mondiale del Bellunese, anche alla luce dei prossimi eventi sportivi (Finali di Coppa del Mondo di sci..MARZO 2020, 
Mondiali di Sci Alpino... FEBBRAIO 2021 e Olimpiadi invernali del 2026) 
 
Ricordiamo che come cittadini abbiamo sostenuto in tutte le sedi la necessità di una revisione sostanziale della 
variante di San Vito adottando l’alternativa in galleria con l’obiettivo anche di superare i sistemi franosi esistenti che 
da sempre investono l’attuale sedime della SS51. 
Facciamo presente che il Comitato, sostenuto e finanziato dal maggior parte degli operatori commerciali di San Vito, 
ha presentato una bozza progettuale per eliminare le criticità più significative del centro di San Vito, progetto questo 
di immediata fattibilità ed economicità che dovrebbe essere considerato come opera complementare alla variante 
di San Vito di Cadore (da realizzarsi in galleria), quindi inserita nel bilancio economico complessivo del progetto 
ANAS “S.S. n° 51 «di Alemagna» Provincia di Belluno Piano straordinario per l’accessibilità a Cortina 2021”. 
 
Il comitato coordinatore, avvalendosi del sostegno, non solo morale ma anche economico, dei residenti, dei turisti e 
dei commercianti, intende adire tutte le vie atte ad impedire una siffatta variante, anche ricorrendo avanti al TAR, 
qualora questa fosse approvata dalla Commissione VIA-VAS del Ministero dell’Ambiente. 
 
Stante le imminenti manifestazioni sportive previste a Cortina (finali Coppa del Mondo..marzo 2020, campionati del 
Mondo di sci ... febb. 2021, ), si ritiene assolutamente prioritario realizzare innanzitutto le opere minime e funzionali 
alla fluidificazione del traffico che attraversa San Vito di Cadore, predisponendo servizi di collegamento e trasporto 
multipli e soprattutto eliminando il passaggio dei mezzi pesanti transnazionali, con azioni e misure coordinate con le 
provincie limitrofe. 
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Per queste motivazioni di natura tecnica faremo tutto il possibile affinché non venga realizzata la soluzione proposta 
da ANAS, perché totalmente non sostenibile dal punto di vista ambientale e tecnicamente non corretta, chiedendo 
invece la soluzione di una nuova viabilità in galleria e la realizzazione, come opera complementare, del progetto di 
sistemazione dell’attuale viabilità così come in possesso di ANAS. 
    Distinti saluti, 
 
Aldo Panciera 
Antonio Menegus 
Maurizio Pagan 
Stefano De Lotto 
 
Allegati: Raccolta firme 


















